

# GOZONE

## GUIDE - ADJUSTING HEIGHT



WARNING: As with any exercise product or program, use with caution and consult your physician prior to use.

Colors and Contents may vary from shown.

Disclaimer: Capelli Sport assumes no liability or responsibility for accidents or injury to person or property that may result from the improper use of this product. Be sure to consult your physician prior to use.

MADE IN CHINA

# GOZONE

[WWW.GO-ZONE.CA](http://WWW.GO-ZONE.CA)



**PLEASE RECYCLE  
THIS PACKAGING**

Questions? Comments? Contact Us!

Phone: 1-855-552-3355

Email: [CustomerService@go-zone.ca](mailto:CustomerService@go-zone.ca)

**WARNING:** As with any exercise product or program, use with caution and consult your physician prior to use.

**Designed in North America. Responsibly Manufactured in China.**

## GUIDE POUR LES HAIES - RÉGLAGE DE LA HAUTEUR



**AVERTISSEMENT:** Avant d'utiliser un accessoire d'exercices, il est recommandé de passer un examen médical complet et d'obtenir l'autorisation d'un médecin pour le programme de conditionnement. Il ne s'agit pas d'un jouet.

**CLAUDE DE NON-RESPONSABILITÉ :** GoZone n'assume aucune responsabilité pour des accidents, des blessures ou des dommages à des biens qui pourraient résulter d'une mauvaise utilisation de ce produit. Consulter un médecin avant d'utiliser ce produit.

# GOZONE

[WWW.GO-ZONE.CA](http://WWW.GO-ZONE.CA)



**MERCI DE RECYCLER  
CET EMBALLAGE.**

Des questions? Des commentaires? Contactez-nous!

Téléphone : 1-855-552-3355

Courriel : [CustomerService@go-zone.ca](mailto:CustomerService@go-zone.ca)

**AVERTISSEMENT:** Avant d'utiliser un accessoire d'exercices, il est recommandé de passer un examen médical complet et d'obtenir l'autorisation d'un médecin pour le programme de conditionnement. Il ne s'agit pas d'un jouet.

**Conçu en Amérique du Nord Fabriqué de façon responsable en Chine**